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Rückblick ….. Sport …..   

Ende August ….. 

haben wir die Damenmannschaft mit sofortiger Wirkung aus der Regionalliga zurück gezogen, 

Klapperstorch zugebissen hat und sich auch krankheitsbedingt

Somit konnte keine 6er Mannschaft mehr gestellt werden

Kurz vor knapp - die Spielpläne waren

Bezirkssportwart Otmar Kraus möglich gemacht u

gesetzt. Hier können wir ausnahmsweise als reine 4er Damenmannschaft  an den Start gehen. Nachteil ist, 

daß die Damen immer dann auswärts sind, wenn alle anderen zuhause spielen. Aber wir sind froh, daß es 

so kurzfristig überhaupt möglich war uns noc

Einsatz kommen können. 

Die Damen spielen allerdings nicht mehr 

an dem der BSC sein Samstagsspiel hat.

geändert. Der Gesamtspielplan wurde entsprechend geändert und veröffentlich

unserer Website angesehen bzw. heruntergeladen werden.

 

Vorbereitung auf die neue Runde:
 

Auch in diesem Jahr haben wieder einige Trainingsfleißige die Gelegenheit genutzt und die Einladung der 

Hainstädter Kegler angenommen. 

Gespielt wurden jeweils 120 Wurf über 4 Bahnen und die Ergebnisse können sich sehen lassen: 

überraschend das Tableau anführen, ehe sie sich am letzen Starttag, den Bundes

Spielerinnen (Schott/Mainz u. Bürgel

nur eine Gruppe gab.  

(die komplette Ergebnisliste steht auf der Hainstädter 

 

Vereinsmeisterschaften 2018/19

Nach langer Zeit wollten wir endlich mal wieder eine interne 

Jessica und Lukas hatten alles wunderbar vorbereitet und es wurde wie in Hainstadt, ebenfalls mit 120 

Wurf/Holzwertung über alle 4 Bahnen gespielt. Die Starter

war enorm. Für viele war es eine Umstellung, da normalerweise 100 Wurf über 2 Bahnen gespielt werden. 

Reizvoller und vor allem gerechter ist es natürlich, wenn über alle 4 Bahnen gespielt wird und die Tendenz 

geht dazu, diesen Modus auch in den normalen Sportbetrieb zu übernehmen. Angesichts der neuen 

ungewohnten Herausforderung, war der Trainingseifer auch gleich viel höher

die Sieger ja auch etwas zu gewinnen, obwohl 

 

     

Rückblick ….. Sport …..    

die Damenmannschaft mit sofortiger Wirkung aus der Regionalliga zurück gezogen, 

Klapperstorch zugebissen hat und sich auch krankheitsbedingt die Ausfälle von zwei auf 

Mannschaft mehr gestellt werden. 

waren ja noch “Entwürfe” und werden erst zum 01.09. amtlich 

Bezirkssportwart Otmar Kraus möglich gemacht u. uns ersatzweise auf den noch freien Platz in der C

gesetzt. Hier können wir ausnahmsweise als reine 4er Damenmannschaft  an den Start gehen. Nachteil ist, 

daß die Damen immer dann auswärts sind, wenn alle anderen zuhause spielen. Aber wir sind froh, daß es 

so kurzfristig überhaupt möglich war uns noch unter zu bringen, damit die Restlichen auch weiter zum 

Die Damen spielen allerdings nicht mehr samstags, sondern sonntags um 11:00 Uhr, an dem Wochenende 

an dem der BSC sein Samstagsspiel hat. An den Startzeiten der übrigen Mannschaften 

wurde entsprechend geändert und veröffentlicht und kann auch auf 

unserer Website angesehen bzw. heruntergeladen werden. 

e Runde: „Haie – Cup“ in Hainstadt …. 

haben wieder einige Trainingsfleißige die Gelegenheit genutzt und die Einladung der 

Gespielt wurden jeweils 120 Wurf über 4 Bahnen und die Ergebnisse können sich sehen lassen: 

   

Gruppe 3:   

Lukas   603 Holz = Pla

Simon   574 Holz = Platz   5

Werner  564 Holz = Platz   8

Karl-Heinz  530 Holz = Platz 18

Wolfgang 492 Holz = Platz 28. 

Gruppe 1: 

Jessica  546 Holz = Platz 13.

Einen beachtlichen 5. Platz = 566 Holz, 

konnte Doris in der Gruppe 1 erspielen. 

Aus gesundheitlichen Gründen hatte sie 

ein Jahr Pause vom aktiven Kegeln 

gemacht  und wollte für ihren Neustart 

in der kommenden Runde wieder 

Spielpraxis sammeln. Lange konnte sie 

überraschend das Tableau anführen, ehe sie sich am letzen Starttag, den Bundes-und Hessenliga

u. Bürgel) geschlagen geben mußte, da es im Gegensatz zu den Männern, hier 

(die komplette Ergebnisliste steht auf der Hainstädter – und unserer Website) 

Vereinsmeisterschaften 2018/19 

anger Zeit wollten wir endlich mal wieder eine interne Vereinsmeisterschaft austragen.

Jessica und Lukas hatten alles wunderbar vorbereitet und es wurde wie in Hainstadt, ebenfalls mit 120 

Wurf/Holzwertung über alle 4 Bahnen gespielt. Die Starter-Gruppen wurden ausgelost und die Beteiligung 

war enorm. Für viele war es eine Umstellung, da normalerweise 100 Wurf über 2 Bahnen gespielt werden. 

Reizvoller und vor allem gerechter ist es natürlich, wenn über alle 4 Bahnen gespielt wird und die Tendenz 

diesen Modus auch in den normalen Sportbetrieb zu übernehmen. Angesichts der neuen 

ungewohnten Herausforderung, war der Trainingseifer auch gleich viel höher und letztendlich gibt es für 

auch etwas zu gewinnen, obwohl der Spass doch im Vordergrund stehen sollte.
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die Damenmannschaft mit sofortiger Wirkung aus der Regionalliga zurück gezogen, nachdem der 

die Ausfälle von zwei auf vier erhöht haben. 

ja noch “Entwürfe” und werden erst zum 01.09. amtlich - hat es der 

uns ersatzweise auf den noch freien Platz in der C-Liga 1 

gesetzt. Hier können wir ausnahmsweise als reine 4er Damenmannschaft  an den Start gehen. Nachteil ist, 

daß die Damen immer dann auswärts sind, wenn alle anderen zuhause spielen. Aber wir sind froh, daß es 

h unter zu bringen, damit die Restlichen auch weiter zum 

onntags um 11:00 Uhr, an dem Wochenende 

aften hat sich nichts 

und kann auch auf 

haben wieder einige Trainingsfleißige die Gelegenheit genutzt und die Einladung der 

Gespielt wurden jeweils 120 Wurf über 4 Bahnen und die Ergebnisse können sich sehen lassen:  

           

603 Holz = Platz   2 

574 Holz = Platz   5 

564 Holz = Platz   8 

530 Holz = Platz 18 

492 Holz = Platz 28.  

546 Holz = Platz 13. 

Einen beachtlichen 5. Platz = 566 Holz, 

konnte Doris in der Gruppe 1 erspielen.  

undheitlichen Gründen hatte sie 

ein Jahr Pause vom aktiven Kegeln 

und wollte für ihren Neustart 

in der kommenden Runde wieder 

Spielpraxis sammeln. Lange konnte sie 

und Hessenliga-

, da es im Gegensatz zu den Männern, hier 

eisterschaft austragen. 

Jessica und Lukas hatten alles wunderbar vorbereitet und es wurde wie in Hainstadt, ebenfalls mit 120 

urden ausgelost und die Beteiligung 

war enorm. Für viele war es eine Umstellung, da normalerweise 100 Wurf über 2 Bahnen gespielt werden. 

Reizvoller und vor allem gerechter ist es natürlich, wenn über alle 4 Bahnen gespielt wird und die Tendenz 

diesen Modus auch in den normalen Sportbetrieb zu übernehmen. Angesichts der neuen 

und letztendlich gibt es für 

grund stehen sollte. 



Die bisherigen Ergebnisse: 

1. Durchgang:                

                 

Gruppe 1 Ges. V A F             

Werner  580 387 193 2             

Isabel  534 333 201 4             

Robin  322 238 84 31             

Alexandra  0        2. Durchgang:          

                 

Gruppe 2 Ges. V A F  Gruppe 1 Ges. V A F       

Frank Schw. 497 358 139 13  Herbert 496 357 139 16       

Joachim 474 326 148 15  Jessica 489 344 145 8       

Wolfgang* 474 345 129 12  Nicole 472 335 137 11       

Herbert H. 455 325 130 11  Doris* 471 339 132 11  3.Durchgang:    

                 

Gruppe 3 Ges. V A F  Gruppe 2 Ges. V A F  Gruppe 1 Ges. V A F 

Simon 588 384 204 2  Robert 565 380 185 7  Lukas 523 347 176 4 

Robert 503 347 156 12  Lukas 536 361 175 1  Karl-Heinz 0       

Doris* 484 346 156 12  Sabine 491 318 173 5  Herbert 469 332 137 15 

Gerhard 425 323 102 18  Maximilian 0        Werner 497 339 158 9 

                 

Gruppe 4 Ges. V A F  Gruppe 3 Ges. V A F  Gruppe 2 Ges. V A F 

Maximilian 488 340 148 15  Simon 562 343 219 0  Robert 505 358 147 7 

Ilona 482 339 142 13  Wolfgang* 472 319 153 13  Wolfgang 467 339 128 13 

Sandra 0        Frank S. 472 334 138 12  Jessica 509 357 152 3 

Herbert Kl. 0        Joachim 449 341 108 16  Simon 555 359 196 0 

                 

Gruppe 5 Ges. V A F  Gruppe 4 Ges. V A F       

Jessica 515 357 158 7  Werner 514 346 168 3       

Karl-Heinz 512 336 176 7  Karl-Heinz 485 342 143 6       

Michelle 0        Ilona 448 326 122 14       

      Martina 435 315 120 19  4.Durchgang/Endlauf:  

Gruppe 6 Ges. V A F             

Lukas 489 331 158 9   →     Endlauf Ges. V A F 

Sabine 459 305 153 7   Termin für den Endlauf  Simon         

Marco 0         wir noch festgelegt !  Lukas         

       (Ende  Nov.    Jessica         

Gruppe 7 Ges. V A F    Anf. Dez.)   Werner         

Nicole 511 354 157 10             

Martina 467 309 158 9             

Frank M. 459 313 146 10             

                 

Lucky Loser*                     

Doris                  

Wolfgang                     

                 

     

                                                                                             - 3 -         



Sport …..   aktuell …..   Sport …..   aktuell …..  

Halbzeit in der aktuellen Verbandsrunde 2018/19 – Ergebnisse und Tabellenstände vom 9. Spieltag: 

Ladys first: 

AN-Damen, C-Liga 1, 4x100, Platz 4 mit 12:6 Punkten. 

Auf für sie völlig neuem und ungewohnten Terrain müssen sich die Damen jetzt als 4er Mannschaft erst mal 

zurechtfinden. Die Mannschaft mußte neu formiert werden, insbesondere der Nachwuchs soll verstärkt mit 

eingebunden werden. So kam Michelle gleich am 1. Spieltag zum Einsatz, wenn auch nur als Einwechsel-

Spielerin. Trotzdem meisterte sie ihre Aufgabe mit guten 182 Holz. Leider ging das Spiel gegen die starken 

Großwallstädter knapp mit 11 Holz verloren. Doch nach den Anlaufschwierigkeiten folgten souveräne Siege 

in Großostheim und zuhause gegen Elsenfeld. Beim Auswärtsspiel in Dorfprozelten war man chancenlos, 

konnte aber beim nächsten Heimspiel gegen Schaafheim wieder punkten, dank guter 440 Holz von Jessi. Es 

wechselten sich so Höhen und Tiefen ab und das nächste Spiel in Mosbach ging wieder knapp mit 19 Holz 

verloren. Am 7.Sp.Tag konnte zuhause wieder gepunktet werden, zumal sich Bella nach ihrer Genesung mit 

441 LP eindrucksvoll zurückgemeldet hat und auch Ilo mit 431 LP glänzte. Auch am folgenden Spieltag 

wurde gegen SG Sulzbach/Niedernberg gesiegt, wobei Bella mit 440 LP ihre gute Form bestätigte. Das letzte 

Spiel der Vorrunde  ging in Obernburg über die Bühne. Das bisher beste Ergebnis als 4er Mannschaft mit 

1742 auswärts, brachte den Sieg. Nun sind es nur noch 2 Punkte Rückstand zu den beiden Erstplatzierten 

und Punktgleichen Großwallstadt und Mosbach, sowie Punktgleichheit mit den Plätzen 3 und 5 . Allerdings 

wird der Rückrundenstart beim Spitzenreiter Großwallstadt auf der 2-Bahnenanlage enorm schwer! Aber 

nichts ist unmöglich und die Tagesform ist immer ein wichtiger Faktor. 

 

AN-1, Bezirksliga Männer, 4x200, Platz 2 mit 10:4 Punkten. 

Da der FC Oberafferbach seine Mannschaft kurzfristig zurückgezogen hatte, war unsere Mannschaft gleich 

am 1. Sp.Tag spielfrei. Die ersten Punkte wurden dann gegen Heigenbrücken erzielt, wo Simon mit 953 LP 

und Lukas mit 901 LP gleich die 900er Marke knackten. Obwohl sich beide im darauf folgenden Spiel gegen 

Dreieck Damm nochmals verbesserten ( 964 bzw. 902 LP) fehlten am Ende knappe 23 Holz zum Sieg. Das 

Lokalderby gegen den BSC konnte dagegen, wie schon in den Jahren zuvor, souverän gewonnen werden. 

Auch in Mömlingen konnte die Schallmauer durchbrochen und endlich ein Sieg eingefahren werden, da 

dort starke Stammspieler abgewandert bzw. verletzt ausgefallen sind und die Mannschaft in der letzt-

jährigen Formation nicht mehr existiert. Nach einem spielfreien WE folgte ein weiterer Sieg in Kl.Osth./Mff., 

die an diesem Tag sehr schwach spielten und auf unserer Seite Werner mit 913 LP der Mannschaftsbeste 

war. Leider nichts zu erben gab es dann in Haibach. Trotz guter 3518 war gegen 3692 LP bei den stark 

verstärkten Haibachern nichts zu holen, die mit diesem Sieg ihre Herbstmeiserschaft feiern konnten.  

Am 9. Spieltag gegen EK Mainaschaff konnte die Vorrunde mit einem Sieg abgeschlossen werden, wobei 

Lukas mit 906 LP Mannschafts- und Tagesbester war. Fast nahtlos schlossen sich Simon mit 897 und Karl-

Heinz mit 893 LP an und auch Werner hatte mit 855 LP seinen Gegenspieler voll im Griff. Mit diesen 

Ergebnissen sollte auch in der Rückrunde nicht viel anbrennen und die Meisterschaft weiter im Auge 

behalten werden.  

 

AN-2, C-Liga 2, 4x100, Platz 1 mit 14:4 Punkten. 

Der 2. Mannschaft gelang mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung auf den Goldbacher Bahnen ein 

Start nach Maß und der erste Punktgewinn. Das Heimspiel gegen Heigenbrücken konnte knapp mit 7 Holz 

gewonnen werden und auch in Nilkheim wurde mit 3 Ergebnissen über 400 souverän gepunktet. Tolle 1742 

wurden beim nächsten Heimspiel gegen Kfr.Mainaschaff gespielt, wo Robert mit 466 LP auftrumpfte und 

Frank Schwind mit 442 LP seine tolle Serie fortsetzte. Dann in Kleinwallstadt mußte klein beigegeben 

werden, da lediglich Robert mit 427 LP seine Leistung abrufen konnte, doch die anderen unter ihren 

Möglichkeiten blieben. Den nächsten Sieg gab es gegen SG Kl.Osth./Mff., wo Frank Schwind wieder mit  

443 LP glänzte. Dann auch hier ein Wechselbad der Gefühle, denn in Oberafferbach gab es nichts zu 

gewinnen, trotz guter Leistungen. Dafür gelang in Laufach wieder ein Sieg und Frank Schwind schraubte 

seine pers. Bestleistung auf 451 LP.  
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Zum Vorrundenschluß konnte der Ta

Ein bis zum Schluß spannendes Spiel, bei dem 

Traumserie von 182 Holz in die Vollen hinlegte und damit einen guten Vorsprung für Mainasc

konnte. Doch nach dem Bahnwechsel lief es bei ihm bei weitem nicht mehr so gut und er beendete sein 

Spiel mit 426 LP.  Dagegen lief es nun bei 

räumte und mit 450 LP als Mannschafts

Nun sind die ersten vier Mannschaften punktgleich (AN

und Oberafferbach). Aber …. 

 

  AN-2 ist Herbstmeister

     

 
     
AN-3, KVA-Liga3, 4x100, Platz 5 mit 6:

Einen guten Start mit 2 Auswärtspunkten auf den schwierigen Bahnen in Schaafheim, verdanken wir 

Werner und Lukas. Da die 1. Mannschaft spielfrei war, konnten Sie zum Einsatz kommen und plagten sich 

redlich. Auch das Heimspiel gegen Mömlingen konnte gewonnen werden, Michelle glänzte 

Weiter siegreich war man in Großostheim gegen deren „Jugendmannschaft“. Danach war die SG Strietwald 

zu Gast und nahm die Punkte mit nach Hause. Nach zwei spi

holen. Aber dort spielte Robin mit 332 LP eine neue pers. Bestleistung. Am 8.Sp.Tag konnte dann zuhause 

gegen Mosbach wieder gepunktet werden. Zum letzten Spiel der Vorrunde g

Frammersbach. Obwohl die Mannschaft durch Lukas (469 LP) verstärkt werden konnte, mußten die Punkte 

dort gelassen werden, da die Frammersbacher mit drei 400ern knapp die Nase vorne hatten.

 

Zum Ende des Jahres gehen unsere langjährigen Aktiven Herbert Klein

Joachim Maidhof seit 1990 aktiv, in den verdienten Ruhestand. 

gesundheitlichen Gründen ihre aktive Laufbahn. An dieser Stelle beiden recht herzlichen Dank für die 

geleisteten Spiele und das Engagemen

alles Gute, vor allem Gesundheit und hoffen, daß sie uns weiterhin als Zuschauer das Eine oder Andere Mal 

unterstützen.  

 

Für die Rückrunde und das kommende Jahr, 

 

     

…………………………………………………………………………………………………………………………….

 

Ganz brandaktuell  . . .  

darf ich vorstellen:

Stella  Nickolai 

Geburtstag: 

Gewicht: 

Wir wünschen der

gratulieren ganz herzlich den stolzen Eltern,

 

 
     

konnte der Tabellenführer EK Mainaschaff 2 vom Treppchen gespielt werden. 

Ein bis zum Schluß spannendes Spiel, bei dem die Gäste lange Zeit in Führung lagen, da Martin Hock eine 

Traumserie von 182 Holz in die Vollen hinlegte und damit einen guten Vorsprung für Mainasc

konnte. Doch nach dem Bahnwechsel lief es bei ihm bei weitem nicht mehr so gut und er beendete sein 

Spiel mit 426 LP.  Dagegen lief es nun bei Marco außerordentlich gut,  der auf seiner 2. Bahn 97 Holz 

mit 450 LP als Mannschafts- und Tagesbester seinen Teil zum Sieg beisteuerte

Nun sind die ersten vier Mannschaften punktgleich (AN-Schweinheim, EK Mainaschaff, SG Kl.Osth./Mff. 

Herbstmeister der C-Liga 2.  

 Herzlichen Glückwunsch !!! 

   

Liga3, 4x100, Platz 5 mit 6:8 Punkten. 

Start mit 2 Auswärtspunkten auf den schwierigen Bahnen in Schaafheim, verdanken wir 

Werner und Lukas. Da die 1. Mannschaft spielfrei war, konnten Sie zum Einsatz kommen und plagten sich 

Auch das Heimspiel gegen Mömlingen konnte gewonnen werden, Michelle glänzte 

Weiter siegreich war man in Großostheim gegen deren „Jugendmannschaft“. Danach war die SG Strietwald 

zu Gast und nahm die Punkte mit nach Hause. Nach zwei spielfreien WE war auch bei Viktoria nichts zu 

holen. Aber dort spielte Robin mit 332 LP eine neue pers. Bestleistung. Am 8.Sp.Tag konnte dann zuhause 

gegen Mosbach wieder gepunktet werden. Zum letzten Spiel der Vorrunde ging es in den Spessart nach 

. Obwohl die Mannschaft durch Lukas (469 LP) verstärkt werden konnte, mußten die Punkte 

dort gelassen werden, da die Frammersbacher mit drei 400ern knapp die Nase vorne hatten.

Zum Ende des Jahres gehen unsere langjährigen Aktiven Herbert Klein, seit 2008 bei uns aktiv und

Joachim Maidhof seit 1990 aktiv, in den verdienten Ruhestand. Schweren Herzens beenden beide aus

gesundheitlichen Gründen ihre aktive Laufbahn. An dieser Stelle beiden recht herzlichen Dank für die 

geleisteten Spiele und das Engagement  für den Verein.  Natürlich wünschen wir den beiden für die Zukunft 

alles Gute, vor allem Gesundheit und hoffen, daß sie uns weiterhin als Zuschauer das Eine oder Andere Mal 

und das kommende Jahr, wünschen wir uns allen natürlich viel Erfolg und weiterhin

„Gut Holz“  

…………………………………………………………………………………………………………………………….

Ganz brandaktuell  . . .   

darf ich vorstellen: 

Nickolai  

Geburtstag: 12.11.2018 um 11:30 Uhr 

 2.350 g,  Größe:  47 cm 

Wir wünschen der kleine Erdenbürgerin alles Gute und 

gratulieren ganz herzlich den stolzen Eltern, Karina und Marco. 
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bellenführer EK Mainaschaff 2 vom Treppchen gespielt werden.  

die Gäste lange Zeit in Führung lagen, da Martin Hock eine 

Traumserie von 182 Holz in die Vollen hinlegte und damit einen guten Vorsprung für Mainaschaff erspielen 

konnte. Doch nach dem Bahnwechsel lief es bei ihm bei weitem nicht mehr so gut und er beendete sein 

der auf seiner 2. Bahn 97 Holz 

beisteuerte.  

Schweinheim, EK Mainaschaff, SG Kl.Osth./Mff.  

Start mit 2 Auswärtspunkten auf den schwierigen Bahnen in Schaafheim, verdanken wir 

Werner und Lukas. Da die 1. Mannschaft spielfrei war, konnten Sie zum Einsatz kommen und plagten sich 

Auch das Heimspiel gegen Mömlingen konnte gewonnen werden, Michelle glänzte hier mit 400 LP. 

Weiter siegreich war man in Großostheim gegen deren „Jugendmannschaft“. Danach war die SG Strietwald 

elfreien WE war auch bei Viktoria nichts zu 

holen. Aber dort spielte Robin mit 332 LP eine neue pers. Bestleistung. Am 8.Sp.Tag konnte dann zuhause 

es in den Spessart nach 

. Obwohl die Mannschaft durch Lukas (469 LP) verstärkt werden konnte, mußten die Punkte 

dort gelassen werden, da die Frammersbacher mit drei 400ern knapp die Nase vorne hatten. 

008 bei uns aktiv und 

Schweren Herzens beenden beide aus 

gesundheitlichen Gründen ihre aktive Laufbahn. An dieser Stelle beiden recht herzlichen Dank für die 

Natürlich wünschen wir den beiden für die Zukunft 

alles Gute, vor allem Gesundheit und hoffen, daß sie uns weiterhin als Zuschauer das Eine oder Andere Mal 

natürlich viel Erfolg und weiterhin 

……………………………………………………………………………………………………………………………. 

kleine Erdenbürgerin alles Gute und   

Karina und Marco.  



Vorschau …..   

Weihnachtsfeier am Sonntag, 16.12.2018 in der "Ratsstube"

 
Treffpunkt 15:30 Uhr an der Weinstube Giegerich zur vorweihnacht

Plätzchenpause (Laufrichtung- und Ort richten sich nach der aktuellen Witterung).

Eigentlich hatten wir für dieses Jahr wieder ein besonderes Event für die Weihnachtsfeier geplant und eine 

„Waldweihnacht“ in Erwägung gezo

„Ritteressen“ und  bei der Organisation für die Weihnachtsfeier gab es leider unvorhergesehene Probleme.

Da wir im vergangenen Jahr in der Ratsstube gut unter gekommen waren, hat sich die Vo

kurzfristig dazu entschlossen, die Weihnachtsfeier wieder dort zu veranstalten.

Beginn ist zwischen 16:30 und 17:00 Uhr.

 

Jahres-Abschluß-Wanderung
 

Treffpunkt 10:15 Uhr wie immer an der Weinstube Giegerich.

Wenn es die Witterung zuläßt wandern 

Auen entlang zum Kegelzentrum in Damm

reserviert. Wenn wir sehr wenige sind, bleiben wir evtl. auch in der G

Im Kegelzentrum haben in der letzten Zeit die Gastronomen öfters gewechselt. Zum Schluß war griechische 

Küche angesagt, nicht schlecht, aber wohl auch keine Dauerlösung. Deshalb haben sich Martina und Frank 

Brockhagen entschlossen die Bewirtscha

Kegler/in bekannt. Eine kleine Karte mit regionalen Gerichten und vor allem für Sportler auch mal eine 

Kleinigkeit zu normalen Preisen, ist ihr bisher sehr erfolgreiches Motto. Und Räumlichkeiten gi

Genüge, für alle Anlässe und Personenzahlen findet sich bestimmt das Passende. 

 

 

     

 

 

 

 

 
Die Vorstandschaft  
 wünscht allen Mitgliedern, 
  eine besinnliche Adventszeit
   ein gesegnetes Weihnachtsfest
 

 

 

 

                 
          und Erfolg für 2019
 

 

 

 

Geschäftsstelle und Redaktion: Doris Kullmann, Rotäckerstr.6, 63743 Aschaffenburg, 

Tel.: 06021 / 94268, E-mail: r-d.kullmann@arcor.de

am Sonntag, 16.12.2018 in der "Ratsstube" 

Treffpunkt 15:30 Uhr an der Weinstube Giegerich zur vorweihnachtlichen Wanderung mit Glühwein

und Ort richten sich nach der aktuellen Witterung). 

Eigentlich hatten wir für dieses Jahr wieder ein besonderes Event für die Weihnachtsfeier geplant und eine 

„Waldweihnacht“ in Erwägung gezogen. Aber dann hatten wir ja schon unseren Ausflug mit dem tollen 

„Ritteressen“ und  bei der Organisation für die Weihnachtsfeier gab es leider unvorhergesehene Probleme.

Da wir im vergangenen Jahr in der Ratsstube gut unter gekommen waren, hat sich die Vo

kurzfristig dazu entschlossen, die Weihnachtsfeier wieder dort zu veranstalten. 

Beginn ist zwischen 16:30 und 17:00 Uhr. 

Wanderung  am Sonntag, 30.12.2018 

an der Weinstube Giegerich. 

wandern wir Richtung Unter-Schweinheim, am Main und dann die Aschaff

Kegelzentrum in Damm. Einkehr gegen 12/12:30 Uhr. Dort ist das Nebenzimmer für uns 

reserviert. Wenn wir sehr wenige sind, bleiben wir evtl. auch in der Gaststätte. 

Im Kegelzentrum haben in der letzten Zeit die Gastronomen öfters gewechselt. Zum Schluß war griechische 

Küche angesagt, nicht schlecht, aber wohl auch keine Dauerlösung. Deshalb haben sich Martina und Frank 

Brockhagen entschlossen die Bewirtschaftung zu übernehmen. Beide sind vielen von uns als aktive 

Kegler/in bekannt. Eine kleine Karte mit regionalen Gerichten und vor allem für Sportler auch mal eine 

, ist ihr bisher sehr erfolgreiches Motto. Und Räumlichkeiten gi

Genüge, für alle Anlässe und Personenzahlen findet sich bestimmt das Passende.  
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lichen Wanderung mit Glühwein- und 

 

Eigentlich hatten wir für dieses Jahr wieder ein besonderes Event für die Weihnachtsfeier geplant und eine 

gen. Aber dann hatten wir ja schon unseren Ausflug mit dem tollen 

„Ritteressen“ und  bei der Organisation für die Weihnachtsfeier gab es leider unvorhergesehene Probleme. 

Da wir im vergangenen Jahr in der Ratsstube gut unter gekommen waren, hat sich die Vorstandschaft 

Schweinheim, am Main und dann die Aschaff-

Einkehr gegen 12/12:30 Uhr. Dort ist das Nebenzimmer für uns 

Im Kegelzentrum haben in der letzten Zeit die Gastronomen öfters gewechselt. Zum Schluß war griechische 

Küche angesagt, nicht schlecht, aber wohl auch keine Dauerlösung. Deshalb haben sich Martina und Frank 

ftung zu übernehmen. Beide sind vielen von uns als aktive 

Kegler/in bekannt. Eine kleine Karte mit regionalen Gerichten und vor allem für Sportler auch mal eine 

, ist ihr bisher sehr erfolgreiches Motto. Und Räumlichkeiten gibt es ja zur 

Freunden,   
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